

MADRID - MOTOR FERIA

Alcobendas impulsa su sector del motor con la X Feria del vehículo de ocasión

Alcobendas, 19 sep (EFE).- Alcobendas inaugura hoy su X Feria del vehículo de ocasión de Alcobendas, Renovauto, una cita con la que la localidad tratará de reforzar su sector automovilístico, exponiendo hasta el día 23, domingo, 350 coches nuevos, seminuevos y de ocasión de una veintena de marcas.

El encuentro está organizado por el Consistorio y la patronal de la localidad (Aica), y se celebra en el recinto ferial con la participación de 14 concesionarios distribuidos en 12 puestos.

Las empresas participantes ofrecerán vehículos con una antigüedad inferior a siete años, con facilidades de financiación y con precios que van desde algo menos de 7.000 euros en adelante, según ha indicado la patronal en un comunicado.

Además, han subrayado que todos los coches que se oferten tendrán una garantía mínima de 12 meses.

Asimismo, cada concesionario tendrá sus propios descuentos adicionales a los del precio de salida, como ofertas del primer mantenimiento sin coste para los vehículos seminuevos o descuentos para pasar la ITV, entre otros.

El sector del motor reúne en Alcobendas a más de 240 empresas, 91 de ellas dedicadas a la venta de vehículos, 132 al mantenimiento y la reparación de vehículos, 16 a la venta de repuestos y accesorios, y dos al alquiler de coches.

En su pasada edición, la Feria del Vehículo de Ocasión de Alcobendas recibió a más de 8.500 visitantes llegados de toda la región, y se vendieron 249 vehículos con unas ganancias que ascendieron a casi tres millones de euros.